
Der Vorsitzende, Herr Arens, erteilt Herrn Stadtrat Humpe-Waßmuth das Wort. 
 
Herr Stadtrat Humpe-Waßmuth erklärt, dass der Hauptauschuss gestern getagt hat und eine 
weitere Diskussion bei der nächsten Ratsversammlung am 07.02.06 über den Umbau erfolgen 
soll. Zu diskutieren sei im Wesentlichen die finanzielle Auswirkung. 
 
Es folgt keine weitere Wortmeldung. 
 
Herr Arens wird die Ratsversammlung bitten, beim Umbau der städtischen Kindertagesstätte im 
Volkshaus Tungendorf  die Barriefreiheit der Personen zu gewährleisten, wofür der Sozial- und 
Gesundheitsausschuss zuständig ist. 
 
Der Sozial- und Gesundheitsauschuss nimmt die Drucksache zur Kenntnis. 


